



Instituto
de arte
contemporáneo

Cristina Fontaneda. Enrique Marty, "Alguien, creyendo que hacía algo bueno, liberó a las serpientes" , en Museo Patio Herreriano.

Publicado 03-11-2015



PATIO HERRERIANO
Museo de Arte Contemporáneo Español

El Presidente de la Fundación Patio Herreriano, Alcalde de Valladolid y la Directora del Museo Patio Herreriano, tienen el placer de invitarle a la inauguración de la instalación

Alguien, creyendo que hacía algo bueno, liberó a las serpientes
de **Enrique Marty**

que tendrá lugar el miércoles 11 de noviembre a las 20 h en la Capilla.

Coctel cortesía de:



Inauguración: Viernes 11 de noviembre a las 20 h en la Capilla.

Lugar: Patio Herreriano Museo de Arte Contemporáneo Español.